

Cuba niegase a retiro de tropas en Africa

La Habana, diciembre 6. (AP). (Por Brian King). El presidente Fidel Castro dijo hoy a los Estados Unidos que Cuba no está dispuesta a negociar el retiro de tropas de Africa, aun cuando este asunto bloquea la normalización de las relaciones entre los dos países.

"Nuestras relaciones con Africa no pueden discutirse. No podemos negociar eso", dijo el dirigente cubano a varios periodistas norteamericanos durante una entrevista de una hora en su oficina. "Si el asunto se torna ahora en factor, también lo será en lo que

respecta a las relaciones normales", dijo Castro al final de una visita de cinco días a la isla de dos representantes de los Estados Unidos.

El presidente cubano dijo que el asesor nacional de Seguridad del presidente Jimmy Carter, Zbigniew Brzezinski, había realizado la cuestión del problema de las fuerzas cubanas en Africa como un impedimento que se interponía en las relaciones entre Cuba y los Estados Unidos.

"¿Por qué quiere él crear un problema ar-

Pasa a la página 52

Fuerte caída sufren los precios en el mercado de N. York

Nueva York, Dic. 6. (AP). - Los precios sufrieron hoy en el mercado de valores de New York una fuerte caída que los corredores atribuyeron al temor causado por la debilidad del dólar y a un informe pesimista emitido por una influyente firma de consultores económicos.

La de hoy fue una rueda muy activa, en medio de fuertes presiones vendedoras.

Pasa a la página 36

Caída del dólar preocupa a Primer Ministro alemán

Bruselas, diciembre 6. (Latin-Reuters). Mientras la crisis monetaria mundial se agravaba hoy, el primer ministro germano occidental Helmut Schmidt expresaba preocupación acerca de la hasta ahora imparable caída del dólar norteamericano. Al mismo tiempo Schmidt expresó la opinión de que el programa de ahorro de combustibles propiciado por el presidente Jimmy Carter puede ser la solución a los problemas económicos de Estados Unidos.

En otra jornada de febriles transacciones, en los mercados cambiarios internacionales, en la que el dólar siguió bajando sustancialmente esta mañana, el estadista de la República Federal Alemana habló a los periodistas en esta ciudad al término de una reunión cumbre del Mercado Común Europeo.

Schmidt responsabilizó de la caída del dólar principalmente a

las crecientes importaciones norteamericanas de petróleo. Estados Unidos está teniendo un sustancial déficit comercial con el resto del mundo y esto ha provocado un debilitamiento en la confianza general acerca de la estabilidad de la divisa norteamericana.

Apoyo

Añadió Schmidt que aprovecharía todas las oportunidades que

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN HOSPITAL. San Juan, Puerto Rico, Dic. 6 (AP). La actriz Elizabeth Taylor visita ayer el hospital de niños de San Juan.

Amnistía para conspiradores decreta gobierno hondureño

Tegucigalpa, diciembre 6. (AP). El gobierno decretó hoy una amnistía para diez sargentos y ocho civiles que según el propio régimen militar intentaron derrocar al jefe de Estado, general Juan Alberto Melgar Castro, en octubre pasado. El anuncio de la amnistía fue difundido por una cadena nacional de radio. El gobierno dijo que había adoptado esa decisión en un acto de magnanimidad.

"El gobierno tiene pruebas concluyentes de que hubo conspiración y de las nefastas intenciones de quienes en ella participaron. Pero sabe también que mientras cuenta con el respaldo del pueblo hondureño esos conatos sedi-

ciosos jamás tendrán oportunidad de alcanzar sus propósitos destructivos", dijo el locutor al leer el mensaje gubernamental.

El comunicado agrega que "el gobierno aprecia en grado superlativo la armonía social de que

Pasa a la página 57

Vientos huracanados en E. U. causan nevadas y 9 muertes

Nueva York, diciembre 6. (AP). Vientos huracanados provenientes del Medio Oeste han ocasionado en el Este de Estados Unidos nevadas de hasta 37.5 centímetros en tres Estados y han causado por lo menos nueve muertes. En el Norte del Estado de Nueva York, el aeropuerto de Buffalo debió ser clausurado. La nieve cayó desde el Estado de Michigan hasta Pennsylvania y cubrió gran parte del Estado de Nueva York y casi toda la porción del país conocida como "Nueva Inglaterra".

En la ciudad de Detroit se declaró una "emergencia de nieve"

a mediados de la tarde de ayer. Muchos trabajadores no pudieron volver a sus casas suburbanas y permanecieron alojados en hoteles céntricos.

Pasa a la página 57

Fuerzas militares respaldan a López M. en crisis interna

Bogotá, diciembre 6. (AP). (Por Javier Baena). Las fuerzas militares expresaron total respaldo al presidente Alfonso López Michelsen y a su ministro de Defensa, general Abraham Varón Valencia, quienes afrontaron una crisis interna en el ejército al dar de baja a cinco generales. Un comunicado expedido anoche por el comandante de las fuerzas militares, general Luis Carlos Camacho Leyva y los comandantes de la marina, la aviación y el ejército, denuncia que los movimientos rutinarios de personal en las fuerzas armadas fueron aprovechados con "fines po-

líticos o para exteriorizar en forma arrogante viejos resentimientos por hechos pasados, lo cual va en detrimento de la armonía que existe dentro de las

Pasa a la página 57



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE. Moscú, Dic. 6 (AP). El mariscal Alexander N. Vasilievsky, jefe del Estado Mayor soviético durante la II Guerra Mundial, murió hoy a los 82 años, según la agencia TASS. (Foto de Archivo).



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INSPECCIONAN AUTO. Nueva York, Dic. 6 (AP). - Un individuo arrojó anoche a decenas de peatones. La policía examina el automóvil robado con que una persona murió.

al cerrar la edición